
Verein Kinderdach 
 

Protokoll 13. Generalversammlung vom 19. März 2015, 
20 Uhr, im Kinderhaus Hägendorf 

 
 

Vorstandsmitglieder Anwesend Entschuldigt 
Diana Rubli, Präsidentin x  

Stephan Wülbeck x  
Nelly Jacomet x  
Ruedi Heutschi x  
Peter Herzog x  
Martin Strub x  

Felicia Studer x  
Oskar Sulser x  
Irène Dietschi x  
Claudia Flück x  

 
Anwesenheits- und Entschuldigungsliste der Mitglieder liegen dem Protokoll bei. Es sind 18 
stimmberechtigte Mitglieder und 11 Gäste und Mitarbeitende anwesend. 
 
Traktanden: 
 

1. Begrüssung 
2. Protokoll der 12. Generalversammlung vom 3. April 2014 ( liegt bei) 
3. Jahresbericht der Präsidentin ( liegt bei ) 
4. Berichte aus den Ressorts:  Babysittervermittlung; Spielgruppe Chnöpfli, 

Kinderhaus (liegen bei) 
5. Genehmigung der Jahresrechnung 2014 /  Bericht der Revisorinnen (beiliegend) 
6. Wahlen 
7. Anträge 
8. Verschiedenes 

 
 
1. Begrüssung 
 
Präsidentin Diana Rubli begrüsst 29 Anwesende, davon 18 Stimmberechtigte, in der Loft 
des Kinderhauses in Hägendorf zur 13. GV des Vereins Kinderdach. 
Die Traktandenliste wird genehmigt. 
 
2 .Protokoll der 12.GV vom 3. April 2014: 
 
Das Protokoll der 12.GV war auf der Homepage veröffentlicht. 
Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. 
Die Präsidentin dankt Ruedi Heutschi für das Verfassen. 
 
 
3. Jahresbericht der Präsidentin 
 
Der Jahresbericht von Präsidentin Diana Rubli liegt dem Protokoll bei. Der erste Bericht 
von Diana Rubli wird einstimmig genehmigt. 
 



 
4. Berichte aus den Ressorts 
Die Berichte der Babysittervermittlung (von Felicia Studer), der Spielgruppe Chnöpfli (von 
Nelly Jacomet) und des Kinderhauses (von Iris Zimmerli) werden vorgelesen. Sie sind dem 
Protokoll beigelegt. Die Berichte werden einstimmig genehmigt. 
Im mündlichen Bericht des Vorstandsressorts Kinderhauses dankt Martin Strub dem team 
für den grossen Einsatz. Aktuell besteht das Team unter der Leitung von Iris Zimmerli aus 
21 Mitarbeitenden.  
Oskar Sulser, verantwortlich für die Immobilien, verweist auf die vielen Investitionen. Peter 
Herzog kann feststellen, dass das Kinderhaus betreffs Marketing gut dasteht und die 
Sicherheit auf dem Spielplatz markant verbessert werden konnte. Stephan Wülbeck fügt 
hinzu, dass die Homepage total neu gestaltet wird. 
 
 
5. Genehmigung der Jahresrechnung 2014/ Bericht Revisorinnen 
 
Die Jahresrechnung wird von Diana Rubli vorgestellt. (Diese ist dem Protokoll beigelegt.)  
Die Rechnung schliesst mit einem Verlust von Fr. 18‘961.35.-. Dies ist vor allem auf einige 
nötige kleinere Investitionen zurückzuführen, die alle auf Fr. 1.- abgeschrieben sind. Das 
Vereinsvermögen betrug per 31.12.2014 Fr. 175‘058.96.  
 
Die Revisorin Käthi Propst hat zusammen mit Karin Frank die Rechnung geprüft und 
empfiehlt die Rechnung zur Genehmigung, was einstimmig passiert. Diana Rubli und 
Deborah Menzi erhalten den Dank für die Arbeit im Rechnungswesen. 
 
 
7. Wahlen Präsidium und Vorstand 
 
Präsidium: 
Diana Rubli wird mit grossem Applaus als Präsidentin bestätigt.   
 
Vorstand:  
Aus dem Vorstand treten Irène Dietschi und Claudia Bondt zurück. zurück. Ihre 
Demissionen werden genehmigt und ihre Arbeit verdankt. 
 
Die Vorstandsmitglieder werden einstimmig gewählt Der Vorstand setzt sich wie folgt 
zusammen:  
Diana Rubli, Präsidium 
Irène Dietschi, 
Claudia Flück, 
Peter Herzog,  
Ruedi Heutschi, 
Nelly Jacomet,  
Stephan Wülbeck,  
Felicia Studer,  
Martin Strub,  
Oskar Sulser, 
 
Die Rechnungsrevisorinnen und Ersatzrevisorinnen Käthi Propst und Karin Frank werden 
ebenfalls bestätigt. 
 
 
8. Anträge 
 
Es sind keine Anträge eingetroffen. 
 



9. Verschiedenes 
 

- Gerne nimmt das Kinderhaus Sand für den Spielplatz entgegen. 
- Die Frage aus der Versammlung, ob die Begleitung auf dem Weg zum grossen 

Kindergarten wieder aufgenommen werde, beantwortet Iris Zimmerli negativ. Es 
seien keine Sorgen gemeldet worden, deshalb setze sie das Personal sinnvoller 
ein. 

- Stephan Wülbeck beantwortet die Frage, ob ein neuer Standort gesucht werde 
negativ. Es gehe bei diesem „Gerücht“ wohl um ein neues Betreuungsangebot, das 
im Gespräch sei. 

- Irène Dietschi, ehemalige langjährige Präsidentin, lobt Diana Rubli für ihr erstes 
Amtsjahr und wird mit einem grossen Applaus unterstützt. 

 
 
Der Verein Kinderdach lädt abschliessend zu einem Apéro ein. 
 
Hägendorf, 30. 5. 2015, Ruedi Heutschi 
 
 
 
 
Diana Rubli, Präsidentin     


